

Machado criticó que decisiones de la MUD sean tomadas sólo por cuatro partidos

Autor Administrator

Wednesday, 01 de June de 2016

Modificado el Tuesday, 31 de May de 2016

La coordinadora nacional de Vente Venezuela, María Corina Machado, criticó a través de su cuenta en Twitter, que la Mesa de la Unidad Democrática (MUD), no realice reuniones internas desde el mes de enero

ÑN.- La coordinadora nacional de Vente Venezuela, María Corina Machado, criticó a través de su cuenta en Twitter, que la Mesa de la Unidad Democrática (MUD), no realice reuniones internas desde el mes de enero y condenó sean sólo "cuatro partidos" los que a su juicio decidan actualmente.

Asimismo, agregó que la situación que atraviesa el país "exige frontalidad" y rechazó que la MUD este evaluando la posibilidad de un diálogo con el Gobierno Nacional, e hizo un llamado a "impulsar la Carta Democrática de la OEA y a defender la Asamblea Nacional (AN)".

<http://www.ultimasnoticias.com.ve/Noticias/Actualidad/Politica/Machado-critico-que-decisiones-de-la-MUD-sean-toma.aspx>